
 

 

REQUERIMENTO Nº 1038/09 
De Informações 

 
 
 
 
“Acerca de utilização de área 
pública localizada na Rua 
Antonio de Toledo Mello, em 
frente aos nºs 393 e 383, no 
Conjunto Habitacional dos 
Trabalhadores”.  

 
 
 

Considerando-se que este vereador, atendendo a 
solicitação dos moradores do bairro Conjunto Habitacional dos 
Trabalhadores, esteve nas proximidades da Rua Antonio de Toledo 
Mello, em frente aos nºs 393 e 383 e constatou que há possibilidade de 
utilização de área pública existente no local; 

 
 
Considerando-se que, referida área se transformou em 

depósito de lixos e entulhos proporcionando a proliferação de doenças e; 
 

 
 

Considerando-se ainda, que o Poder Executivo tem 
determinado o roçamento do malto alto existente no local, porém, não 
tem feito a retirada dos depósitos dos matos que ficam amontoados no 
local após o roçamento. 
 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 
o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 
1 – Existe algum projeto para utilização desta área pública? 

2 – Se positiva a resposta 1, favor descrever o projeto. 
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3- Se negativa a resposta 1, há possibilidade de utilização 

desta área pública para alguma benfeitoria para os moradores daquela 

região, como por exemplo, à construção de uma praça com parque 

infantil? 

 

4 – Outras informações pertinentes. 

 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de maio de 2009. 

 
 
 
 
                          RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

      -Vereador - PSDB 
        
 

 
         

 
 


